

Desde Cherburgo por las carreteras costeras N13 y D116 se llega en pocos minutos al Puerto de Becquet. El puerto se construyó a fines del siglo XVIII para embarcar los materiales necesarios para la construcción de los diques que cierran la rada de Cherburgo. En las rocas sobre las que se apoyan los muros del embarcadero crece *Crithmum maritimum*, una umbelífera llamada perejil de mar o himojo marino, frecuente en playas y rocas a lo largo de las costas atlánticas europeas y norteafricanas, del Mediterráneo y del Mar Negro. Es una planta herbácea perenne, leñosa en la base, con hojas 2-3-pinnatisectas, carnosas. Las flores se agrupan en umbelas compuestas y son pentámeras con pétalos incurvados, blancos o amarillo-verdosos (ver postal: France: Gard-sur-Mer). En la fecha en que se tomó la imagen, la planta estaba formando el fruto, un diesquizocarpo: un fruto seco e indehisciente procedente de un ovario con dos carpelos que en la madurez se descompone en dos partes (mericarpas), cada una con una semilla. Los mericarpos quedan al principio reunidos por un carpóforo que es la prolongación del receptáculo que sostiene el gineceo. Las hojas tiernas se han consumido en ensalada y también se utilizan en conservas como encurtidos.



Aula2pontonet

www.aulados.net

World Wide Web



P. Cubas, R. Oyarzun
 J. & F. Ménard

